



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Soziales, Integration,
Wohnen, Kinder, Familie -

Tagesordnung I Punkt 9 der öffentlichen Sitzung am 11. September 2024

Vorlagen-Nr. 24-F-22-0044

WiKITA Anmeldung Zwillinge (Mehrlinge) **- Antrag der Fraktionen CDU und FDP vom 04.09.2024 -**

Das WiKITA-System in Wiesbaden ist ein wichtiger Baustein zur Unterstützung von Familien bei der Suche nach einer Kinderbetreuung. Das System soll die Transparenz und Effizienz erhöhen. Eltern haben somit die Möglichkeit ihr Kind im Internet für einen Betreuungsplatz vorzumerken - ein persönlicher Besuch in einer Kita ist dafür nicht notwendig. Im WiKITA-System ist es bisher noch erforderlich, die Anmeldung von Zwillingen (Mehrlingen) jeweils einzeln durchzuführen. Das bedeutet, dass der Anmeldeprozess für jedes Kind separat vorgenommen werden muss, obwohl Zwillinge (Mehrlinge) in der Regel in derselben Einrichtung betreut werden sollen.

Der Ausschuss Soziales, Integration, Wohnen, Kinder und Familie möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. zu berichten, warum nach aktuellem Stand Zwillinge (Mehrlinge) im WiKITA-System zwingend einzeln angemeldet werden müssen.
2. zu prüfen, ob es grundsätzlich möglich wäre, Zwillinge (Mehrlinge) in einem gemeinsamen Anmeldeprozess im WiKITA-System anzumelden. Welcher Aufwand wäre damit verbunden?

Beschluss Nr. 0090

Der Antrag der Fraktionen CDU und FDP vom 04.09.2024 gilt als eingebracht und wird erneut aufgerufen, sobald dem Dezernat VI die Rückmeldung des Softwareanbieters auf die Anfrage, ob es Möglichkeiten für Eltern mit Mehrlingen gibt, die Anmeldung einfacher zu gestalten, vorliegt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2024

Der Stadtverordnetenvorsteher

Sebastian Rutten
Vorsitzender
Wiesbaden, .09.2024

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Gerhard Obermayr
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .09.2024

Dezernat VI
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gert-Uwe Mende
Oberbürgermeister